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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.06.2025 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Situation in Bezug auf die Erfurter Sporthallen bleibt angespannt. Es gibt immer noch eine 

weitaus höhere Nachfrage, gerade bei den Sportvereinen der Stadt, als die bestehenden 

Sporthallen hergeben. Umso ärgerlicher ist es, dass der Linoleumbelag in der Sporthalle an der 

Mittelhäuserstraße durch unsachgerechte Nutzung erheblich in Mitleidenschaft gezogen und sich 

mittlerweile in einem extrem schlechten Zustand befindet. Da die Sporthalle sowohl für den 

Schul-, als auch Vereins- und Wettkampfsport genutzt wird, muss hier schnelle Abhilfe geschaffen 

werden.  

 

Vor diesem Hintergrund möchte ich folgende Fragen stellen: 

1. Warum wird in der Sporthalle an der Mittelhäuserstraße kein Hallenbuch geführt, in dem 

neue Schäden gemeldet werden könne und ermittelt werden kann, wer Schäden verursacht 

hat? 

2. Sind der Stadtverwaltung die Schäden bekannt und was unternimmt sie, damit diese 

behoben werden? 

3. Ist mit einer zeitnahen Behebung der Schäden am Bodenbelag der Halle zu rechnen? 
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Fraktion SPD & PIRATEN, Frau Hantke 
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